

# まきばでひとやすみ

我が教会で、最近結成された  
グループがあります。その名も  
「スレーテース」!! 家族がクリス  
チヤンで、その中で育つたけれど  
途中で教会やクリスチヤンに  
抵抗を覚え、反発し、教会  
から離れ、羊のようにさまよい  
おのれの好き勝手な道へ進んでいた女4人のグループ。この世  
の価値観にまみれ、心の中では  
クリスチヤンを迫害し、たまに行  
く礼拝ではひどい態度でした。人生の中でそれぞれの転機を迎  
何年もそんな生活を送っていた

## SRETARS



☆ テレタビーズの格好で ジョジョ立ち、ロゴは  
スター・ウォーズ風(知らない人は調べてね)

戀と哀れみを体感し、神様の元へと引き戻されたのでした。自ハ達の意志では絶対にできることでした。「スレた」田代いすら変えられ、今では4人それが  
が教会の奉仕に携わり、生活の中  
で神様のことを伝えたい!と思  
います。闇の中にいた期間も  
決して無駄ではなく、あの日々  
があつたからこそ、計り知れない  
神様の愛の深さと赦しを実感  
できるのでした。パウロの足元に  
も及びませんか?そんな風になり  
たい!そして決して交わることの  
なかった4人の絆が深まり、クリス  
マス会で「スレーテース」として  
デビューし笑いを取り、全国行脚  
をもくろんでいます。ええ、それが  
メンバーの一人であります。